

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Josefa Ortega

**Edad:** 92 años

Me llamo José nací en Reinososa y siempre he vivido en Reinososa.

Reinososa es una ciudad que lo es todo para mí. Es donde siempre he vivido y he trabajado. De joven he sido muy feliz en Reinososa.

La ropa la lavábamos en los lavaderos que había donde la fábrica de Harina y en el Campo Colorado, después poníamos cuerdas atadas a los árboles donde tendíamos la ropa.

Como no pude ir a la escuela porque tenía que cuidar a mis hermanos aprovechaba los sitios donde servía en Reinososa para aprender lo que sé en la actualidad.

Había que trabajar tres meses sirviendo para poder comprarnos unos zapatos nuevos.

Íbamos al baile el "Gon" y el "Romea", se iba por la tarde, desde las 6 que abrían hasta las 9 de la noche. No nos podíamos quedar más, ya que no nos dejaban, porque estábamos sirviendo.

Ha cambiado mucho Reinososa, han construido edificios nuevos y más grandes. Las calles antes no estaban tan arregladas, no había paso de peatones y teníamos que pasar corriendo. Antes con poco vivíamos y vivíamos mejor. No se cerraban las casas ni de día ni de noche, ahora no se puede hacer eso.

Lo que me gustaría mejorar de Reinososa es que volviera la tranquilidad que había antes

Reinososa a 21 de abril de 2022